

ABSTRAK

Masyarakat kabupaten Ponorogo memiliki suatu pekumpulan jamaah yang didalam menaungi kebutuhan aspek spiritual agamis pada warganya. Perkumpulan tersebut adalah majlis sema'an Mantab dan Dzikrul Ghofilin. Majlis sema'an Mantab dan Dzikrul Ghofilin adalah sebuah kelompok Jamaah yang kegiatannya dengan acara sema'an AlQur'an dan mengamalkan kitab aurod Dzikrul Ghofilin. Tujuan utama didirikannya majlis sema'an Mantab dan Dzikrul Ghofilin adalah ingin seluruh lapisan masyarakat dapat lebih mencintai Al-Qur'an dan lebih giat lagi dalam mempelajari makna dari ayat-ayat Al-Qur'an, serta tujuan lainnya adalah diharapkan masyarakat kabupaten Ponorogo lebih giat menjalankan ibadah kepada Allah dan demi lebih mendekatkan diri kepada Allah.

Dalam sema'an Mantab dan Dziktrul Ghofilin terdapat ajaran-ajaran yang selalu ditanamkan pada jamaahnya. seperti ceramah dari huffadz yang bertujuan menanamkan nilai-nilai yang ada dalam majelis Sema'an Mantab. isi ceramah tersebut berupa prinsip dari majelis Sema'an Mantab seperti sholat jamaah, membaca Al-Qur'an dan membaca selawat. Berdasarkan latar belakang yang telah penulis kemukakan, maka rumusan masalah pada penelitian ini adalah bagaimana proses konstruksi ajaran pada jamaah Sema'an Al-Qur'an Mantab dan Dzikrul Ghofilin di Kabupaten Ponorogo?. Bagaimana Sema'an Mantab dalam memperkuat solidaritas antara jamaah di Kabupaten Ponorogo?

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Penelitian kualitatif pendekatan fenomenologi merupakan metode yang memfokuskan pada pendeskripsian dari suatu pemaknaan umum oleh sejumlah individu terhadap gejala sosial atau pengalaman hidup terkait konsep dari penelitian. Metode penelitian tersebut menggunakan beberapa teknik dan instrumen pengumpulan data yakni observasi, wawancara, dan dokumentasi. Memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang proses pembentukan pemahaman terhadap ajaran Al-Qur'an oleh jamaah Sema'an Al-Qur'an Mantab di Kabupaten Ponorogo dan menyediakan wawasan tentang peran ajaran dan praktik Sema'an Mantab dalam memperkuat solidaritas antara jamaah dan hubungan mereka dengan kyainya di Kabupaten Ponorogo.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa konstruksi ajaran sema'an mantab penerapan teori konstruksi Berger dan Luckmann menunjukan individu menyerap nilai-nilai dari dunia luar dan membentuk identitas yang kuat sebagai bagian dari komunitasnya. Aktivitas ini menunjukkan bahwa nilai-nilai kebersamaan dan komitmen spiritual secara kolektif terinternalisasi dalam diri individu dan memperkuat ikatan dengan komunitas.

Kata Kunci : Konstruksi, Ajaran Sema'an Mantab, Solidaritas.

ABSTRACT

The people of Ponorogo Regency have a congregation that caters to the spiritual and religious needs of its residents. The organization is the Mantab Sema'an and Dzikrul Ghofilin assembly. The Mantab Sema'an and Dzikrul Ghofilin assembly is a group of Jamaah whose activities include Quran recitation events and the practice of the Dzikrul Ghofilin prayer book. The main goal of establishing the Mantab Sema'an and Dzikrul Ghofilin assembly is to encourage all layers of society to love the Quran more and to be more diligent in studying the meanings of the Quranic verses. Another goal is to encourage the people of Ponorogo Regency to be more active in worshipping Allah and to draw closer to Him.

In the Mantab recitation and Dziktrul Ghofilin, there are teachings that are always instilled in its congregation. like sermons from the huffadz aimed at instilling the values present in the Semaan Mantab assembly. The content of these sermons includes the principles of the Semaan Mantab assembly such as congregational prayers, reading the Qur'an, and reciting shoawat. Based on the background that the author has presented, the problem formulation in this research is: How is the process of internalizing teachings among the Sema'an Al-Qur'an Mantab and Dzikrul Ghofilin congregations in Ponorogo Regency? How does Sema'an Mantab strengthen solidarity among the congregations in Ponorogo Regency?

This research uses a qualitative method with a phenomenological approach. The qualitative research with a phenomenological approach is a method that focuses on describing a general meaning by several individuals towards social phenomena or life experiences related to the research concept. The research method employs several data collection techniques and instruments, namely observation, interviews, and documentation. Providing a deeper understanding of the process of forming an understanding of the teachings of the Qur'an by the Sema'an Al-Qur'an Mantab congregation in Ponorogo Regency and offering insights into the role of Sema'an Mantab teachings and practices in strengthening solidarity among the congregation and their relationship with their clerics in Ponorogo Regency.

The results of this research show that the construction of Semaan's teachings is a solid application of Berger and Luckmann's construction theory, showing that individuals absorb values from the outside world and form a strong identity as part of their community. This activity shows that collective values of togetherness and spiritual commitment are internalized within individuals and strengthen ties with the community.

Keywords: *Internalization, Semaan Mantab Teachings, Solidarity.*

خلاصة

يمتلك مجتمع مقاطعة بوننوروجو جمعية جماعية تحتضن احتياجات الجوانب الروحية والدينية لسكانها. الجمعية هي مجلس سمعان مانتاب و ذيكتريل غوفيلين مجلس سمعان مانتاب و ذيكتريل غوفيلين هو مجموعة من الجماعة التي تنظم أنشطة مثل قراءة القرآن الكريم وتطبيق كتاب الأورد ذيكتريل غوفيلين. الهدف الرئيسي من تأسيس مجلس سمعان مانتاب و ذيكتريل غوفيلين هو أن يتمكن جميع أفراد المجتمع من حب القرآن الكريم أكثر وأن يكونوا أكثر نشاطاً في دراسة معاني آيات القرآن الكريم، والهدف الآخر هو أن يكون المجتمع في مقاطعة بوننوروجو أكثر نشاطاً في عبادة الله ولتقريبهم من الله.

في سماع مانتاب و ذيكتريل غوفيلين توجد تعاليم تُزرع دائماً في نفوس أتباعها. مثل المحاضرات من الخطباء التي تهدف إلى غرس القيم الموجودة في مجلس سيمان مانتاب. تتضمن محتويات المحاضرات مبادئ مجلس سيمان مانتاب مثل الصلاة الجماعية، قراءة القرآن الكريم وقراءة الشواذ. بناءً على الخلفية التي قدمها الكاتب، فإن صياغة المشكلة في هذا البحث هي: كيف تتم عملية توطين التعاليم بين جماعة سمعان القرآن مانتاب وذكر الغافلين في مقاطعة بوننوروجو؟ كيف تعزز سمعان مانتاب التضامن بين الجماعة في مقاطعة بوننوروجو؟

تستخدم هذه الدراسة منهجاً نوعياً مع نهج الظواهر. يعد البحث النوعي باستخدام نهج الظواهر طريقة تركز على وصف معنى عام من قبل عدد من الأفراد تجاه الظواهر الاجتماعية أو تجارب الحياة المتعلقة بمفهوم البحث. تستخدم طريقة البحث هذه عدة تقنيات وأدوات لجمع البيانات وهي الملاحظة، المقابلات، والتوثيق. توفير فهم أعمق لعملية تشكيل الفهم لتعاليم القرآن الكريم من قبل جماعة سمعان القرآن مانتاب في مقاطعة بوننوروجو وتقديم رؤى حول دور تعاليم وممارسات سمعان مانتاب في تعزيز التضامن بين الجماعة وعلاقتهم بشيخهم في مقاطعة بوننوروجو.

وتظهر نتائج هذا البحث أن بناء تعاليم سمعان هو تطبيق متين لنظرية البناء لبرجر ولوكمان، حيث تبين أن الأفراد يمتصون القيم من العالم الخارجي ويشكلون هوية قوية كجزء من مجتمعهم. يوضح هذا النشاط أن القيم الجماعية للعمل الجماعي والالتزام الروحي يتم استيعابها داخل الأفراد وتقوي الروابط مع المجتمع.

الكلمات المفتاحية: الاستبطان، تعاليم سمعان مانتاب، التضامن.